



#OPINIÓN

El amago de la oposición y la guerra entre los puros (que apoyan a Clara Brugada) y neo morenistas (que están con Omar García Harfuch) hace prever que votarán en contra de la ampliación de su mandato

PROCESO ELECTORAL COMPLICA LA RATIFICACIÓN DE ERNESTINA GODOY



scenario muy complicado tiene ante sí la fiscal general de la CDMX, **Ernestina Godoy**, porque no cuenta Morena aún con los votos suficientes para ratificarla, por cuatro años, al frente de la institución. El **Consejo Judicial Ciudadano** y el jefe de gobierno, **Martí Batres**, dieron el vis-

to bueno para que pueda ampliar su gestión, pero la última palabra la tiene en sus manos el Congreso de la ciudad.

Y es precisamente ahí donde las cosas se complicaron

para la funcionaria y sus promotores, no sólo porque la oposición anunció que votará en contra sino porque la fracción de Morena está completamente dividida. De los 66 diputados que conforman el Pleno, se requieren 44 para avalar el trámite; sin embargo, el partido guinda y aliados suman 39.

El número en sí mismo resulta insuficiente, pero el escenario se torna mucho más complicado porque todo lo que ocurre en **Donceles y Allende** se "contaminó" con el proceso electoral en curso. A saber: la mitad de la fracción guinda apoya a **Omar García Harfuch** y la otra parte está con **Clara Brugada** en sus aspiraciones por lograr la candidatura al gobierno de la capital.

Como siempre:

perdiendo

gana el

Presidente

Unos y otros amagan con votar en contra si no dejan que llegue su respectiva corcholoto. Enredo que no han logrado superar ni la coordinadora de bancada de Morena, Martha Ávila, ni Sebastián Ramírez, dirigente del partido en la CDMX.

Y es que antes del destape del proceso interno, parecía que las cosas marchaban en favor de **doña Ernestina**, porque empezaron incluso a tejer amorres con diputados de otros partidos para construir la mayoría que necesitan.

Sostuvieron conversación con los priistas Fausto Manuel Zamorano y Silvia Sánchez, así como con el perredista Víctor Hugo Lobo.

Bajo la lógica de que los 39 morenistas y aliados votarían a favor, sólo necesitaban cinco más para conseguir las dos terceras partes. Y suponiendo que los dos priistas y el perredista estuvieran con ellos, necesitarán dos más.

Ahí la llevaban con la suma de votos, pero todo se complicó al interior de la bancada morenista.

Del lado de la oposición temen que algunos de sus diputados se sumen a la 4T y en la fracción mayoritaria no descartan que otros de los suyos voten en contra.

El mundo al revés. Por eso, para evitar traiciones,

empujaron un acuerdo que permita una votación abierta.

Es decir, que se pueda ver en vivo y en directo en el tablero de sesiones cómo sufragarán los legisladores, porque sólo de esa forma se sabrá quiénes voltearon bandera de último momento.

Pero más allá de la mecánica y transparencia de la votación, hasta ayer no tenían Morena y aliados los votos suficientes para ratificar a la Fiscal, lo cual hace suponer, sobre todo a la oposición, que será muy difícil que los consigan de aquí al 26 de octubre, fecha que establecieron para llevar el tema al pleno. Hay quienes incluso ya piensan en el **Plan B** y creen que la Fiscalía quedará en manos de

Oliver Ariel Pilares, coordinador General de Investigación Territorial de la Fiscalía, un funcionario cercano a García Harfuch que podría ocupar el lugar de Ernestina.

GUSTOSO ESPERA López Obrador las controversias constitucionales y las resoluciones de la Corte en torno a los recortes presupuestales al **Poder Judicial**.

Desde **Palacio Nacional** prevén que los recursos avancen y el máximo órgano judicial frene el proyecto del Ejecutivo y Morena, lo que les dará un buen elemento para hacer la campaña presidencial del próximo año. Le permitirá construir a los morenistas la narrativa de que, quienes apoyen a la 4T, respaldan su propuesta para hacer una limpia en la Corte y que magistrados y ministros sean electos por el voto popular. Como siempre: perdiendo gana el Presidente.

Y como dice **el filósofo... Nomeacuerdo**: "Lo mejor es lo peor que se va a poner esto".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ